

大会見直しアンケート 皆様からのご意見とその回答

皆様、お忙しい中アンケートへの回答ありがとうございました。
また、沢山の意見を頂戴しました。
頂いたご意見に対してできるだけ回答していきたいと思えます。

<p>アンケート実施について</p>	<p>主旨が分かりません。 運営が大変、会員増やす、レベル向上の為などなどからのアンケート？ 女子連として何が一番なのか？ 若い方、年配の方、違いがあります。 自分がチャレンジしたい試合選択すればいい事、役員さんには大変お世話になっていますので負担にならない運営を希望します。</p> <p>この3つの大会のみの存続を聞くアンケートの意図がよくわかりません。</p>	<p>説明が不十分でした。 今回、このような議題を出したのは大会を減らして楽しもうというわけで決してありません。ここ数年は、クレストレディース、Keaカップ、プリンスカップなどむしる大会数は増えています。残念ながらプリンスさん協賛の試合は来年度開催できませんが、その他の年間12大会数は減らしません。今回の検討で廃止になる試合があれば、別の大会を企画する予定です。 最近、代表選出戦やランク戦など競技志向の高い大会ばかりなので試合に出るのがつらい。出たくない。お楽しみ要素の高い試合が良い。というご意見を聞いたので、一度会員の皆様の意見を頂戴し総会で検討したいと思いアンケートという形をとりました。これによって「試合から離れてしまった会員さんに戻ってきてもらいたい」、「これから試合にデビューする方にJLTFに興味を持ってもらいたい」、という狙いもあります。</p>
<p>大会運営について</p>	<p>コートを抑える都合でしょうが、その年の大会が同じ曜日に開催される事が多く、休みづらい曜日になるとその年の大会はほぼ参加できない。曜日を大会毎に変えて頂けると参加しやすい。 その年により同じ曜日に試合が集中しがちなのでバラバラにした方が良いと思います。</p> <p>予備日は、1週間など少し離して開催してほしい。</p> <p>試合の予備日を翌日ではなく、一週間後などにしてもらえると会社勤務者は大変助かります。</p> <p>お世話になります。試合の予備日ですが仕事の休みが取りづらかったりと試合に出るのを躊躇してしまう事があります。代表戦以外は無くても良いのではないかと思います。検討して頂けると有り難いです。どうぞ宜しくお願い致します。</p> <p>エントリー後に体調不良や、感染など、やむを得ず参加出来ず、代わりの方に出てもらう場合、前日までの交代なら、エントリーが通常の形で参加出来るというのでは？ コンソレからだ参加したくなります。 代表の決定が必要な試合などは、不正を考慮して、交代は不可でも良いと思います。</p> <p>※ ローカルルール第1条メンバーチェンジについてご意見あり 試合によって(代表決める試合以外)は以下の対応があれば良いなどの事でした ・メンチェン◎にしてほしい ・初戦敗退ではなくしてほしい</p>	<p>フレッシュ大会・支部長杯・ハルウララのみお聞きしたのは他の大会は代表選出戦(関東八都県大会や全国大会など)なので廃止することは出来ないからです。栃木県オリジナルの試合がこの3大会でした。</p> <p>支部としても、曜日が散らばるように年に一度の栃木県コート調整会議に申請をしています。毎年、支部長が調整を頑張ってくれているんですよ！！ しかし、他の団体(県協会、高体連や中体連)との兼ね合いで最終的に同じ曜日になっているのが現状です。 2025年度は何大会か曜日が変更になりました。エントリーお待ちしております！引き続き申請はしていきますが、現状についてはご理解ください。</p> <p>出展業者さんとの兼ね合いでできない大会もありますが、2025年度は何大会か予備日を一週間後に設定しました。こちらでもエントリーお待ちしております！</p> <p>検討します</p> <p>通常の試合であれば、基本的にはルールとしてエントリー後のペアの変更は認められませんので試合に出ることは出来ません。 ただし、支部としてはせっかくエントリーして頂いたのに他に組める方がいらしたらメンバーチェンジをして試合に参加をさせて頂いています。ただしペナルティーとして現状のローカルルールを適用しています。 この内容は総会でクラブ代表の方と何度も話し合った結果です。</p> <p>とは言え、皆さんの意見を反映して今後はプリンスカップのようにメンバーチェンジ可の大会も検討しています。</p>

<p>オータムとかでくみあわせにより4ゲーム先取だったり6ゲームだったり不公平さを感じる 同じがいいと思います</p>	<p>大会運営側もできることなら全部同じにしたいです。 3チームリーグ(6ゲーム)と4チームリーグ(4ゲーム)になるのは、チームのエントリー数によります。 基本は3チームリーグなのですが、例えばエントリー数が17チームなど3で割り切れない数の場合は、3チームリーグ×3と4チームリーグ×2で組むしかありません。 4チームリーグについて、以前は6ゲーム先取でA対B、C対Dの試合を行いその結果、勝ちチーム同士で1、2位を決め負けチーム同士で3、4位を決めていました。これに対して、「初戦で負けると上位リーグに行く可能性がなくなる」と総会で反対意見が出たため話し合いの結果4ゲーム先取総当たりに変更となりました。さらに、最初はノアドバンテージだったのを4ゲームの場合のみセミアドバンテージに変更しました。 このような流れがあったことをご理解下さい。 ちなみに4チーム総当たりを6ゲームですると3チームリーグの倍以上の時間がかかってしまい残念ながら大会運営上現実的ではありません。 良いアイデアがあれば教えてください。</p>
<p>・かなり前になりますが、以前は、試合の抽選時、県北、県南、県央とくじが分かれていて、同地区同志が同じブロックにならないよう工夫されていたかと思えます</p>	<p>現在も可能な限り同じ地区の方と当たらないようにくじ引きを分けています。ただし、会員数の減少に伴い以前ほど明確に北・南・中央と分けられないのが現状です。</p>
<p>県北・県央・県南の普段出来ない方達と対戦出来るような試合を組み込んでいただけると有り難いです</p>	<p>また、会員数の非常に多いクラブが数チームあるので大会によってはくじの分け方が「大きいクラブ」と「その他」に別れてしまうことがあります。</p>
<p>・<input checked="" type="checkbox"/>ルウララを継続するなら99才以下を廃止にして100才以上にまとめてほしいです ・<input checked="" type="checkbox"/>体戦を増やしてほしいです</p>	<p>検討します。</p>

フレッシュ大会について	フレッシュ大会、準優勝まで階級を上げさせてほしいです ランクアップ大会ですが、せめて準優勝まで 出口を広げる事も考えて頂きたい。	何位まで昇給させるかはエントリー数によります。 現状のC・D級のエントリー数では1位トーナメントに上がって初戦がByeだった 場合、1勝すれば次で負けても準優勝です。 以前は決勝トーナメントに上がって3～4試合勝ち続けてやっと決勝の舞台に 立っていました。それを考えると、現状では優勝のみの昇級となります。 A級への昇級は1組だけですが、これは以前2組にしてはどうかと総会で話し 合ったときにA級の諸先輩方から参加人数が多い時代に苦勞して苦勞してやっ と勝ち取ったA級なので簡単に間口を広げないで欲しいという意見を頂き、総会 で改めて1組だけと決まっていたいきさつがあります。
	CとD級は、フレッシュスプリングとオータムの優勝ペアのみ進級を～E 8都県や桑名杯代表になった人も進級させても良いと思います。	以前はそうようにしていた時期があります。 桑名杯の代表になる→C級に昇級可 八都県一般の代表になる→B級に昇級可 これを実施するとフレッシュ大会も含めて一年間で最大5ペアが昇級すること になります。そうすると現在のC・D級のエントリー数が20ペア前後でそれがどんど ん減っていき、B級の数だけがが増えて数のバランスが取れずそれこそランク戦 の継続が難しくなります。現在、B級のみが多いのはその時の名残です。
	最近C級から自己申告で入る方が多くD級から始めたひとからすると不公平 な感じがします。どうしても階級で区別するのなら、AとB、CとDを一緒にして2 段階で大会をするのはどうでしょうか？	検討します。
	階級別の試合について、入会時の自己判断での階級入会(CD級)が曖昧な為 問題があると思います。CD級を一緒に開催するのはどうでしょうか？ またペアどちらか級が上であれば上の級での挑戦もありとか。(階級でペアを見 つけるのも大変な為)	
フレッシュ大会のA級について ひとり参加があってもよいと思います。	多くの方が参加していただけるのであれば検討の価値ありですね。 ただし、エントリーが奇数だった場合など課題はあると思います。 良いアイデアがあれば教えてください。	
大会の開催時期について	支部長杯は継続希望ですが、夏の時期をずらした方がよいのかと思います。 (熱中症で毎年倒れてる人が多い)	支部長杯だけでなく、9月開催の全国レディース県大会など異常な暑さに対して どうしていくかは支部としても検討しています。 2024年は全国レディース県大会で初めてヒートルールを適用しました。 今後も皆さんの安全を考えて日程も含めて暑さ対策をしていきます。
	ハルウララは、入試と重なるので参加がビミョーになるので、ずらせるなら、検討 してもらいたい！入試の関係者(家族)の参加増加になるかも？	検討します。

その他	練習を兼ねた試合を月一ぐらいで開催して欲しい。1人でも参加できるというです コートも持ち回りでいろいろな場所で開催してほしい	コート持ち回りで練習会いいですね。ただし、これにはその地区所属のクラブから何人かずつお手伝いが必要となってくると思います。 検討しますが、その時はご協力頂けますか？
	宇都宮での試合の方が参加者が多いとは思いますが、年1回でも県南や県北で試合が出来るとう嬉しいです。	また、支部では年に一回北と南交互で開催する大会も検討中です。
	ペアが見つからない人の為に、掲示板のようなものを作って欲しい	ご存じの通り、ペア問題は非常にデリケートなので支部としては介入しません。 申し訳ありません。
	フレッシュ大会は同じ級の人を探すのが大変な人が反対しているかなと思います 大変だとは思いますが女子連の方で紹介仲介をして欲しいというお話を聞きました	
	マナー研修・ルール研修などをして欲しい。 (3分でもいいのです。その大会のあいさつのときに、ワンポイント レッスン)	検討します。

最後に・・・。

みなさん、ありがとうございました。

頂いたご意見の中には総会で話し合いの結果決定した内容が何件かありました。

クラブ代表のみなさまには日頃よりお手数をおかけしていますが、総会での決定事項などはクラブの皆様への周知徹底をお願い致します。

また、総会后に決定事項・変更内容はHPの「おしらせ」に掲載する予定です。

HPにはこの「おしらせ」や大会情報のほかに、各大会の「参加資格」「支部規約」

「ローカルルール」など最新の情報が載っています。

お時間あるときに見てくださいね。

総会は会員の皆さん全員が参加できることをご存じでしたか？

総会では、一年の総まとめとして「活動報告」「会計報告」次年度の「活動計画案」

「予算案」などを報告していますが、その後毎年みんなで話し合いをしています。

話し合いは、まず、小さなグループを作りそこで出た意見をまとめて発表するなど皆さんが発言しやすい環境づくりもしています。

支部へのご意見・ご提案がありましたら、一度総会に来てみませんか？

議題は事前にお伝えいただいても構いませんし、総会で提案しても大丈夫です。